



## DETTE PRIVÉE -

### Le coût de l'unitranche repart à la hausse

Généralement mise en place dans le cadre d'un LBO, la dette privée unitranche a vu son coût augmenter au deuxième trimestre 2022. Selon la société de services financiers Aether, qui publie un indice concernant cette dette, la marge d'intérêt moyenne (spread par rapport au taux à trois mois) a atteint 6,28 % au cours des trois derniers mois de 2021, contre 6,03 % lors du trimestre précédent. Un pic de 7,22 % avait été atteint fin 2020. A cette hausse des marges moyennes s'ajoute la remontée des taux de base. Le nombre d'opérations n'a cependant pas été affecté pour l'instant.

